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Sindicato de Trabajadores Enap llama a “aterrizar” las 
expectativas sobre los proyectos de hidrógeno verde 
> Temen que ante tanta controversia las iniciativas energéticas se terminen cayendo a pedazos. 

srta preospación S.: tas ecpacainas Y 
que han despertado en 

la población los proyectos de 
hidrógeno verde en Magall 
nes, planteó el Sindicato de 
“Trabajadoras do Enap. 

La dirigencia expuso que 
como organización sindical, 1e 
ulta necesario, ante una serie 

   

  

numerosas iniciativas energé 
ticas, las que si bien, partieron 
con interesantes estudios de 
nctiblidad, result importante 
“atender de manera integral las 

que circundan en. 
delas 

S: bien, subrayan, 
douna coyuntura técnica, cuss- 
ta entender que todos os días 
¡se genaran expectativas an ba 
e a anuncios de desarrollo de 
muevas energías y de empleabi 
lidad enla región, incluso exito 
ina asociación de empresas y 
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Los digontas del Siicato de Enap Magallanes se pronunciaron sobre los proyucos de hidrógeno vendo. 
que dentro de ese desarrollo se 
incuraionará también en el de: 
sartell de sus derivados como, 
amoniaco, con certezas de tra 
tarse de energía verde, a bajo 
costo y sin contaminación, toda 
vez que existan oficios respecto 
de no conformidades y elemen: 
tosimportantes que nos consi 
terra enla tramitación de per. 
misos, que, sin dudas gene: 
suspicacias, como la caridad an 

  

  

Un aspecto dl tales realizado en dependencias dl Club Explore Hour.   
las procesos de volómenes por 
almacenamiento, transporte, lu 
¡ares de acopio trazados, to.” 

Frente a tantos anuncios y 
sobreexposición producido por 
deserciones, imputaciones bu- 
rocráticas entre organismos, la 
organización sindical considera. 
que csnecesao aterriza de ma: 
eraracional estos proyectos ala 
brevedad en el seno delas orga: 
izacionestertorsles y fuerzas 

  

    

vivas dela ragión en todas sus 
útrcunstancias y que no termine 
¡nun proyacto-problema, que 
“inalostruncando las expectati" 
vas de mano de obra y un desa 
rol regional energético aquil- 
radoen todos sus aspectos 

En su declaración, el ente. 
gremial ostione que "como Sin 
¿licato de Trabajadores de Enap. 
Magallanes, en constante se 
guimiento alos acontecimien 
toaque signifiquen desarollo de 
energías y trabajo para nuestros 
ciudadanos, nos preocupa que 
muchos de estos proyectos en 
e tantas controvereas termi 
non cayéndoss a pedazos. Hoy 
muestra posición prevalecionte 

que tenemos un desarrollo 
“asegurado, limpio, de bajo costo 
de preducción como lo es el gas 
producido en Magalanas. Por lo 
tanto, los proyestos de combus+ 
sbls sintéticos anunciados son. 
largo plazo y dealto costo, cu 
yos efectos deban ser acuctosa- 

Nodo Antártico 

La Prensa Austral 
» “Los proyectos de 
combustibles sintéticos 
anunciados son de largo 
plazo yde alto costo 
cuyos efectos deben 

revisados por la autoridad 
competente, tomando en 
cuenta la importancia de 
la participación informada 
dela ciudadanía 
independiente que el 
gobierno, através del 
ministro Pardow impulse 
y acelere acuerdos' 
  

mentarevisados porla autoridad! 
compstente, tomando en cuenta, 
la importancia de la participa 
cióninicrmada ela audadania, 
independiente que el gobiemo, 
através delministo Pardow im: 
Pulso y acelere acuerdos". 

Parlodemás, agregan "des. 
de una política energética re- 
sulta urgente incursionar en. 
tros aspectos que mitiguen. 
bajar consecuencias contami 
antes como efecto invernade. 
to algur de nuestro país”, soñe 
laron los dirigantos JPA. 

  

  

Actividad buscó fortalecer la posición de 
Chile en la Antártica, potenciando su rol 
enla logística y desarrollo sostenible 

> Representantes de sectores estratégicos del ecosistema antártico participaron 
en un diálogo orientado a identificar brechas, oportunidades y capacidades. 

Hlesgundo WorahopPotan- 
ciando la Industria de Bienes y 
Servicios Antátios" se ealzó 
viernes on las dependencias del 
Club Explorar House, en Punta 
Arenas. La actividad organizada 
or el aqipo del proyecto Nodo 
Antártico, convocó a represen 
tantes del sector público y priva 
doparadialogar sobr eldesaro- 
lo saco sconámico enfocado en 
«lcontinente banco. 

Representantes de 40 inst- 
tucionss del Estado, empresas 
gramos y asociaciones, respon: 
eronla pregunta ¿Cómo conver 
tica Chio en un polo de ciencia, 
tecnología y logística antártica? 

“Al evento, ataió el rector 
dolina Antánoo Chano, Gi- 
no Casasea, quien, ens saldo de 
'oenvonida valora iniciativa que 
«elproyectoNodo propone alrelear 
lama cultural, empresarial, así 
como también a invessgactny el 
“reanommasiva antártica. 

Enlaccasión selovaron aca- 
bo tres presentaciones, que die 
on contexto les temas a abor- 
dardurantelajornada, a cargo del 
lisetordelNcdo Antártico elDr 
Marcelo González; de lalrectora. 
de Corfo Magallanes, María José 
Navaja, yl presidenta de Apal 
Tania Poni. 

  

  

La representante de Coro, e 
rara potenciar el vinculoenta 
la acacomia yla industria, mien” 
tras Tania Pivcevic, mencionó 
que una delas mayores trabas 
que tieno la actividad antártica 
enla región surge a partir dela 
interpretación de la reglamenta: 
ción."Anivel regional, antamos 
con. apoyo delas autoridad 
locales para subsanar estos te 
mas, pero esto no ocurre aval 
central Desde muestro punto de 
vista, es un tema de centralismo, 
muyagobian, y que terminal 
vándonosa aceptar una nomati 

va que podria inciso matarlas 
tividad. Bs mejor tratar do que os 
problemas se anegien ante que 
ss conviertan en unaley”, señal, 

Posteriormente, loe asientos 

  

  

   

  

Bagardo Vega, director ocu: 
tivodiela Fundación Antários21 

y representante de la mesa "Go: 
bernanza y Gostión Antártica" 

durante la exposición de as con- 
clusiones do cada grupo, rosa 
la importancia de teconocer las 
capacidades de Magallanes pa: 
a proyectares e impalar el pro. 
greso en la región. "No hemos. 
imensionado las capacidades 
instaladas en Punta Arenas. Bas 

ta con que cieren os jos porun. 
momento y piensen qué sara de 
laregión sino contáramos conlas 
empracas de soporta logístico, o 
cuántos palsas pasaran por ao 
sta zona sin estas competen- 
cias” recalca Vega. 

Para ol ejecutivo, esto asun. 
tema crico ya que, ujuico “el 
desarro futuro dela región de 
pendade eto” 

Durante la suma de las con: 
casonas identificaron la neces- 
dad do mejorarla intrasstructara 
logística, elapoyo alaeducación, 
la regulación normativa y alo. 
mento de la innovación através 

colaboración entre acad 

    

razgo del pas en las actividadas 
“antárticas, ino también generar 
más y mejoras oportunidados de 
desarrllo aconómico y tacnoló- 
gico en la ogión de Magalanes, 
como puerta de entrada al conti- 
ente blanco.
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